

## Pentecôte 2014 Vivons ensemble...

Proposition d'animation (à adapter selon votre groupe)

Vivons ensemble...

## ...une marche!

Un pèlerin quitte toujours pour un moment les lieux qui lui sont familiers, ses habitudes, ses réseaux.

C'est à ce prix qu'il lui est possible de se rendre disponible à Dieu, à sa parole, à ses appels. Il n'est pas forcément indispensable d'aller loin pour vivre cette expérience.

Nous vous proposons de tenter l'aventure, à l'exemple de ce qui a été vécu par les chrétiens du doyenné de Lens Liévin :

http://arras.catholique.fr/page-34317.html



N'ayons pas peur d'inventer, d'oser dans l'Esprit de Pentecôte!

N'oubliez pas d'inviter largement en utilisant l'affiche Pentecôte 2014

Nous vous invitons à faire connaître vos initiatives via le site du synode <u>www.synodelac.fr</u> (rubrique Pentecôte 2014).

Pour plus de renseignements, vous pouvez contacter l'équipe Pentecôte 2014 pentecote 2014@synodelac.fr